

V. Anuncios

a) Subastas y concursos de obras y servicios públicos

DEPARTAMENTO DE ORDENACION TERRITORIAL, OBRAS PUBLICAS Y TRANSPORTES

ANUNCIO del Departamento de Ordenación Territorial, Obras Públicas y Transportes, por el que se da publicidad a la contratación directa y trámite de urgencia del suministro que se cita.

El Departamento de Ordenación Territorial, Obras Públicas y Transportes va a efectuar la contratación directa por el procedimiento de urgencia del contrato del suministro que se detalla en relación anexa.

Los interesados deberán remitir las correspondientes ofertas a la Dirección General de Carreteras y Transportes, paseo María Agustín, sin número, Edificio Pignatelli, tercera planta, hasta las doce horas del décimo día hábil que no coincida en sábado, contado a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio.

Los Pliegos de Cláusulas Administrativas Particulares y los de Prescripciones Técnicas estarán a disposición de los interesados los días y horas hábiles de oficina excepto sábados, en la Dirección General de Carreteras y Transportes.

RELACION ANEXA:

Adquisición de: «Proyecto del suministro e instalación de sistemas móviles de transferencia de datos sobre la vialidad»
Presupuesto de contrata: 9.500.000 pesetas.
Plazo de entrega: 1 año.
Sistema de Contratación: Directa y trámite de urgencia.

ANUNCIO del Departamento de Ordenación Territorial, Obras Públicas y Transportes, por el que se convoca a licitación por el sistema de concurso público la contratación que se cita.

El Departamento de Ordenación Territorial, Obras Públicas y Transportes convoca el siguiente Concurso Público:

1º.—*Objeto*: La redacción del proyecto que se detalla en hoja anexa.

2º.—*Documentos de interés para los licitadores*: El Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares y el de Prescripciones Técnicas, estarán de manifiesto y a disposición de los concursantes para su examen durante el plazo de presentación de proposiciones los días y horas hábiles de oficina, excepto sábados, en la Dirección General de Obras Hidráulicas, paseo María Agustín, sin número, Edificio Pignatelli, primera planta; y en las Delegaciones Territoriales de Huesca, Plaza de Cervantes, número 1, y de Teruel, General Pizarro, número 1.

3º.—*Modelo de proposición*: Proposición económica formulada estrictamente conforme al modelo que se adjunta en el anejo del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

4º.—*Presentación de proposiciones*: Las proposiciones habrán de ser entregadas en sobre cerrado en la Secretaría General del Departamento de Ordenación Territorial, Obras Públicas y Transportes (Negociado de contratación), paseo María Agustín sin número, Edificio Pignatelli, 3ª planta.

El plazo de presentación de proposiciones finalizará a las doce horas del vigésimo día hábil que no coincida en sábado, contado a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

5º.—*Apertura de proposiciones*: La apertura de proposiciones se verificará por la Mesa de Contratación a las diez horas del cuarto día hábil que no coincida en sábado, contado a partir del siguiente al último día de presentación de proposiciones.

6º.—*Documentos que deben aportar los licitadores*: Los que figuran en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares según las circunstancias de cada licitador, certificación expedida por las Empresas y Sociedades a que se refiere la disposición adicional 3ª de la Ley 25/1983 de 26 de diciembre sobre incompatibilidades de altos cargos, y declaración expresa responsable de estar al corriente de sus obligaciones Tributarias y de Seguridad Social.

RELACION ANEXA:

Clave y designación: 33.P.03. «Servicios Técnicos necesarios para la redacción del proyecto y pliego de bases para el concurso de construcción de la depuradora de aguas residuales de Teruel».

Presupuesto indicativo: 17.193.120 pesetas.

Plazo de entrega final: Doce meses.

Clasificación del Contratista: Grupo B, Subgrupo 3, Categoría B.

Sistema de contratación: Concurso.

DEPARTAMENTO DE AGRICULTURA, GANADERIA Y MONTES

ANUNCIO del Departamento de Agricultura, Ganadería y Montes, por el que se convoca a la licitación, por el sistema de subasta, procedimiento abierto, de las obras que se citan.

El Departamento de Agricultura, Ganadería y Montes de la Diputación General de Aragón anuncia la licitación, por el sistema de subasta, procedimiento abierto, de las obras «Tercera Fase del Proyecto de Pavimentación Urbana en Valfarta (Huesca)», expediente 1/H/00279, con el siguiente presupuesto:

Año 1990: 15.000.000 de pesetas.

Año 1991: 7.419.159 pesetas.

Total: 22.419.159 pesetas.

Plazo de ejecución: Diez meses.

Clasificación exigida: Grupo G, Subgrupo G-3, categoría d.

Fianza definitiva: 4 % del presupuesto.

El Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares, así como el Proyecto, están a disposición de los interesados, para su examen, durante el plazo de presentación de proposiciones, los días y horas hábiles de oficina (excepto sábados), en la Dirección General de Ordenación Rural (Edificio Pignatelli, paseo María Agustín, 36, Zaragoza. Sección de Contratación y Seguimiento Económico, Planta segunda), así como en las Delegaciones Territoriales de Huesca (Plaza Cervantes, 1) y Teruel (calle General Pizarro, 1), ambas dependientes de la Diputación General de Aragón.

La proposición económica se formulará de acuerdo con el modelo que se detalla en el Pliego de Cláusulas Administrativas.

Documentación que deben aportar los licitadores: La que figura en el Pliego de Cláusulas Administrativas.

Presentación de proposiciones: En mano, en el Registro General de la Comunidad Autónoma de Aragón (Edificio Pignatelli, paseo María Agustín, 36, Zaragoza), hasta las doce horas del día 22 de agosto de 1990.

Apertura de proposiciones: Tendrá lugar por la Mesa de Contratación de este Departamento a las doce horas del día 24 de agosto de 1990.

El importe del presente anuncio será por cuenta del adjudicatario.

Zaragoza, 11 de julio de 1990.—El Director General de Ordenación Rural, P. S. R., Ignacio Palazón Español.

DEPARTAMENTO DE SANIDAD, BIENESTAR SOCIAL Y TRABAJO

RESOLUCION del Departamento de Sanidad, Bienestar Social y Trabajo, por la que se anuncia la licitación, por el sistema de contratación directa de la obra que se cita.

El Servicio Aragonés de Salud de la Diputación General de Aragón, anuncia para su adjudicación por el sistema de contratación directa, la obra de reforma y acondicionamiento e instalación de ascensor en el Hospital Psiquiátrico Nuestra Señora del Pilar de Zaragoza.

Presupuesto de contrata: 6.132.451.

Plazo de ejecución: dos meses.

Fianza definitiva: 245.298 pesetas.

El Proyecto y Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares, estarán de manifiesto en los Servicios Provinciales del Departamento de Sanidad, Bienestar Social y Trabajo, en Huesca (plaza Cervantes, 1), Teruel (Ronda de la Liberación, 1) y Zaragoza (Ramón y Cajal, 68), así como en las Delegaciones Territoriales de la Diputación General de Aragón, en Huesca (plaza Cervantes, 1) y Teruel (General Pizarro, 1).

Los interesados, deberán presentar las proposiciones económicas en el Registro General de la Diputación General de Aragón, Edificio Pignatelli, paseo María Agustín, 36, Zaragoza.

El plazo de presentación de proposiciones finalizará el vigésimo día hábil que no coincida con sábado, contado a partir del día siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial de Aragón».

En Zaragoza, a 17 de julio de 1990.—El Secretario General del Servicio Aragonés de Salud, Adrián Martínez Cabrera.

DEPARTAMENTO DE CULTURA Y EDUCACION

RESOLUCION de la Secretaría General del Departamento de Cultura y Educación, por la que se hacen públicas las adjudicaciones definitivas de las obras que se citan.

—Obras de emergencia en la Iglesia de Santiago de Zaragoza, a General de Viviendas, S. A., presupuesto provisional: 9.877.381 de pesetas.

—Restauración de la Iglesia de San Juan de Toledo de la Nata (Huesca), a Construcciones Mizar, S. A., en la cantidad de 2.595.600 pesetas, siendo el presupuesto de licitación de 2.598.198 pesetas. Representa un coeficiente del 0,10 %.

—Restauración del puente romano de Calamocha (Teruel), a Construcciones Mizar, S. A., en la cantidad de 4.419.672 pesetas, siendo el presupuesto de licitación de 4.424.096 pesetas. Representa un coeficiente del 0,10 %.

—Restauración de la Iglesia de la Inmaculada de Linares de Mora (Teruel), a Don Miguel Félez Lahoz, en la cantidad de 12.664.546 pesetas, siendo el presupuesto de licitación de 12.664.546 pesetas.

—Restauración de cubiertas de las capillas laterales de la Colegiata de Daroca (Zaragoza) a Cutillas Hermanos Constructores, S. A., en la cantidad de 43.567.860 pesetas, siendo

el presupuesto de licitación de 44.457.001 pesetas. Representa un coeficiente del 2 %.

Zaragoza a 13 de julio de 1990.—El Secretario General de Cultura y Educación, Guillermo Romeo y Aznar.

AYUNTAMIENTO DE JACA

ANUNCIO del Ayuntamiento de Jaca (Huesca), relativo a la convocatoria de segunda subasta para adjudicar las obras de Pavimentación viales en Ulle, Abena, Guasa y Jarlata.

Habiendo quedado desierta la primera subasta convocada por este Ayuntamiento para la ejecución de las obras de «Pavimentación de Viales en Ulle, Abena, Guasa y Jarlata» que se convocó a través de Anuncios en el BOA número 50 de 4 de mayo, BOP de Huesca número 108, de 14 de mayo de 1990 y BOE número 123, de 23 de mayo 1990, en virtud de lo dispuesto por la Resolución de Alcaldía número 1237/90, de 13 de julio, se convoca segunda subasta para la adjudicación de estas obras, conforme a los mismos pliegos que rigieron la anterior y que fueron aprobados por el Pleno Municipal en sesión de 30 de marzo de 1990, de los que es de resaltar lo siguiente:

1.—*Objeto de la subasta:* Obras de «Pavimentación de viales en Ulle, Abena, Guasa y Jarlata» conforme al Proyecto aprobado por el Ayuntamiento.

2.—*Tipo de licitación:* El tipo de licitación a la baja se fija en la cantidad de 26.994.137 pesetas.

3.—*Fianzas:* Para poder optar a esta Subasta deberá constituirse fianza provisional del 2 por 100 del tipo de licitación. El adjudicatario deberá prestar fianza definitiva del 4 por 100 del presupuesto total de la obra, en la forma y plazo establecido en los pliegos de condiciones.

4.—*Presentación de proposiciones:* La presentación de proposiciones optando a la subasta se efectuará en el Registro de Entrada del Excelentísimo Ayuntamiento de Jaca, en sobre cerrado en cuyo exterior figurará la inscripción: «Proposición para tomar parte en la Subasta de las Obras de Pavimentación de Viales en Ulle, Abena, Guasa y Jarlata» y deberá estar redactada conforme al modelo que se acompaña.

El plazo de presentación es de 20 días hábiles siguientes a la publicación de este Anuncio en el último de los Boletines Oficiales a los que se envía (BOP, BOA y BOE)

5.—*Exposición de documentos:* En la Secretaría Municipal de este Ayuntamiento, durante las horas de oficina (lunes a sábado, de 9,00 a 14,00 horas).

6.—*Apertura de proposiciones:* El Acto de celebración de la Subasta y apertura de plicas será público y tendrá lugar a las 12 horas del día hábil siguiente al de la terminación del plazo señalado para la presentación de proposiciones.

MODELO DE PROPOSICIONES

Don ..., mayor de edad, con documento nacional de identidad número ..., con domicilio en ..., en nombre propio (o en representación de ...),

DECLARA

Que perfectamente enterado de los pliegos de condiciones técnicas, jurídicas y económico-administrativas que han de regir la realización de las obras de «Pavimentación de viales en Ulle, Abena, Guasa y Jarlata» se compromete a realizar las mismas con sujeción al contenido de los expresados documentos, por la cantidad de (en letra) ... (...) pesetas; en prueba de lo cual deja asegurada esta proposición, declarando solemnemente que reúne todas y cada una de las condiciones exigidas para contratar con la Administración.

(Fecha y firma del proponente)

Jaca, 13 de julio de 1990.—El Alcalde.